

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 15
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 17.05.2006

Gewerbegebiet Anton-Hehn-Straße (CDU)

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, rechtzeitig vor *Verkauf städtischer Grundstücke* und Genehmigung weiterer Bauvorhaben im Gewerbegebiet „Anton-Hehn-Straße“ den Ortsbeirat Mainz-Kostheim zu informieren.
2. *Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Kontrollen bei genehmigten Bauvorhaben zwingend durchzuführen.*

Das Gewerbegebiet „Anton-Hehn-Strasse“ ist dazu gedacht, nachhaltig Einnahmen für den AKK-Haushalt zu erwirtschaften. Unter diesem Aspekt sind die Unternehmen zur Ansiedlung auf diesem Gebiet auszuwählen. Dies war in der Vergangenheit nicht immer der Fall. Daher entsteht bei jedem sich abzeichnenden Bauvorhaben große Unsicherheit, inwieweit der Charakter des Gewerbegebietes verändert wird bzw. erhalten bleibt. Diese Situation, die durch die Entstehung wilder Gerüchte mitunter fremdenfeindlicher Natur gekennzeichnet ist, gilt es durch offene, frühzeitige Information zu vermeiden.

Beschluss Nr. 0057

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher